

Can Marqués es una más de las urbanizaciones que plagan nuestra geografía comarcal. Una más de ellas que no carece de problemas: el más importante la construcción a escasos metros de esta zona residencial de una industria de las llamadas peligrosas, la nueva fábrica de Pirotécnia Estapé. Resulta increíble pensar que haya podido concederse una licencia para la instalación de este tipo de industria, pues, es evidente, que no se dan las condiciones óptimas que exige la legislación sobre Armas y Explosivos. Pero, aunque resulte increíble, el hecho está ahí, entre los ayuntamientos de Santa Eulalia de Ronsana y Canovellas. Este último es el protagonista directo junto con los parcelistas de Can Marqués, de los hechos que vamos a relatar:



URBANIZACIÓN «CAN MARQUÉS»

VIVIR JUNTO A UN POLVORIN

LAI
MOL
MIT
LA
SIN

A pes
suelen pr
de actos
tivas, el
Municip
ciado m
Obreras
El acto
tarde cor
actuando
gente sin
Las inter
tantes sin
relieve le
social re
sindical
Sindical.

SITUA

En pr
General
Aismali
la ponen
Sindical
en descu
pueblo el
tico de la
obligació
de atende
además c
económico
decisione
ten, den
quieren la
obrero y u
de plantea
libertades

LA

La seg
líder obr
Martínez
Comision
caracter
cato de
cales: